

Cl. Domenach S. Broûé

21 juin 1973

Monsieur Pierre BROUE
6, rue Saint Ferjus
38000 GRENOBLE

CD/GT/73-348

Cher ami,

J'ai bien reçu ta lettre du 14 juin me faisant part de ta décision irrévocable d'abandonner la direction des études du 1er cycle.

Je comprends tes raisons et je pense que les charges que tu assumes à l'I.E.P. sont peut-être pour beaucoup dans la fatigue que tu connais actuellement. J'espère que tu en auras bientôt terminé.

J'aurais voulu que l'A.G. des enseignants se saisisse en pleine connaissance de cause du problème de ton remplacement. Hélas, les collègues ont été accaparés par beaucoup d'autres problèmes et cette question n'a pu être abordée sérieusement. Je le regrette d'autant plus que j'aurais voulu pouvoir publiquement te remercier pour la tâche que tu as accomplie. Je pense très sincèrement que si tu n'avais pas été là, notamment dans la période que j'ai connue comme Directeur au début et où nous changions de système de scolarité et de personnel, nous aurions eu beaucoup de peine pour mener à bien la réforme entreprise.

D'autre part, je voudrais souligner que si le niveau de la 1ère année s'est élevé dans une proportion que je juge très appréciable, surtout compte tenu de l'augmentation du nombre d'étudiants, tu y es pour beaucoup.

Je ne sais pas encore si Pierre PREAU acceptera ou non cette responsabilité car il a des problèmes de thèse et il faut qu'il en termine rapidement.

Quoi qu'il en soit, j'espère que nous trouverons une solution rapidement et que tu pourras partir au Canada l'esprit tranquille en pensant que le travail que tu as entrepris n'est pas remis en cause.

Encore une fois je voudrais te remercier bien sincèrement et te souhaiter, mais je pense que nous aurons l'occasion de nous revoir d'ici là, de bonnes et reposantes vacances.

Bien cordialement et amicalement.

Claude DOMENACH